

Soteville ferme la tournée compétitive de l'athlétisme cubain



La Havane, 14 juillet (RHC) Avec la première place de Roxana Gómez et les deuxième places de Yaimé Pérez et Sahily Diago au meeting de Soteville, en France, l'athlète cubain a complété sa tournée compétitive en préparation des Jeux Olympiques de Tokyo 2020.

Roxana a pris le dessus dans les 400 mètres avec 50.91 secondes et a laissé derrière elle la portugaise Catia Azevedo (51.57) et la polonaise Anna Kielbansinska (52.05).

Il s'agit de la quatrième course internationale cette athlète de Cienfuegos en cette saison et le meilleur de sa présentation est qu'elle a baissé pour la troisième fois par rapport aux 51 secondes, ce qui parle de stabilité dans une année où elle a fixé sa marque personnelle à 50,76 depuis le 20 juin dernier.

«Cela prouve la stabilité et c'est une bonne chose. Il lui reste à ajouter de la vitesse à ce qu'il a déjà accompli, il a un bon rythme de course, mais maintenant il faut lui donner plus de puissance », a parlé avec JIT l'entraîneur Ricardo Molina, qui est l'artisan de sa préparation cette année.

«Nous sommes sûrs que pour être en finale de Tokyo, il faut descendre à 50 secondes et quelque chose, nous devons obtenir une telle marque pour nous inscrire parmi les huit meilleurs et c'est un défi élevé, mais pas impossible», a-t-il assuré convaincu que le travail accompli a atteint les objectifs.

Roxana couvre en outre le dernier changement du relais 4x400, qui sera désormais en compétition dans la capitale japonaise avec l'aval de l'or mondial obtenu début mai en Silésie.

Dimanche, Yaimé a montré une autre bonne séquence lors de la sortie de l'album, mais les 64,76 mètres atteints n'ont pas été suffisants pour gagner. La Croate Sandra Perkovic l'a emporté avec 66.13 et cela ajoute de la tension face à l'une des finales les plus attendues par Cuba dans l'athlétisme olympique.

Yaimé, championne du monde à Doha 2019, a complété sept présentations internationales depuis la fin du mois de mai et a été parmi les gagnantes. Son meilleur record a été de 67.90 mètres à Castellón le 29 juin, bien que lors d'une confrontation nationale à La Havane a marqué 68.99.

Tiré de JIT.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/263814-soteville-ferme-la-tournee-competitive-de-lathletisme-cubain>



Radio Habana Cuba